



Kontinuierliche Erfüllung des Planes ist das Wettbewerbsziel der Melkerbrigade der LPG in Münchenberg, Kreis Strausberg. Foto: weigert

Vollversammlung beschlossen, taten sie das in dem Bewußtsein, daß dies ihr Programm ist, an dem sie mitgearbeitet haben. Überall sollten die Parteiorganisationen dafür sorgen, daß in jedem Arbeitskollektiv eine gründliche Aussprache über die eigene Verantwortung im Wettbewerb stattfindet, daß dabei alle Anregungen, Gedanken und Kritiken der Genossenschaftsmitglieder sorgfältig beachtet und ausgewertet werden.

In einigen Genossenschaften und VEG haben sich wie in der Industrie Arbeitskollektive im

Wettbewerb die Aufgabe gestellt, den Titel „Kollektiv der sozialistischen Arbeit“ zu erringen. Sie streben danach, sozialistisch zu arbeiten, zu lernen und zu leben. Der Kampf um den Staatstitel verlangt die Aufmerksamkeit der Parteiorganisationen.

Wettbewerb wird öffentlich geführt

Der Wettbewerb erfordert eine kluge und verständnisvolle Arbeit mit den Menschen, ein gutes Arbeitsklima. Es ist die Aufgabe der Leiter, sozialistische Kollektive zu formen, in de-

sehe, geistige und moralische Ausprägung des menschlichen Individuums ..“

Für diese Feststellung des Genossen Erich Honecker auf dem VIII. Parteitag der SED könnte auch Meister Herbert Gubsch Pate gestanden haben.

* Günter Wünsche
Betriebszeitungsredakteur im
VEB Bergbau- und
Hüttenkombinat Freiberg

Das Wirken unserer alten Genossen

Upsere Wohnparteiorganisation im Berliner Stadtbezirk Prenzlauer Berg, über die wir schon einmal im „Neuen Weg“ berichteten, arbeitet im Gebiet rund um den Arnswalder Platz, das überwiegend aus Altbauten mit Hinterhöfen besteht. Heute wol-

len wir vor allem zeigen, wie unsere Genossen die Arbeit der Nationalen Front unterstützen und der Schuljugend ihre Lebens- und Kampferfahrungen vermitteln. Die 80 Mitglieder unserer WPO — überwiegend im Rentenalter — haben daran entscheidenden Anteil. Die meisten dieser Genossen stehen seit Jahrzehnten in der revolutionären Arbeiterbewegung.

Dem Ausschuß der Nationalen Front gehören zum Beispiel die

DER LEBER HAT DAS WORT